

Le dialogue entre le gouvernement et l'opposition du Venezuela se poursuit aujourd'hui



Saint-Domingue, 12 janvier (RHC)- Le dialogue entre le gouvernement et l'opposition du Venezuela se poursuit aujourd'hui en République Dominicaine afin de parvenir à un accord permettant de rétablir la cohabitation pacifique dans ce pays.

Le président dominicain, Danilo Medina assiste à la rencontre pour diriger les négociations.

Hier, les deux parties ont tenue une réunion dont la date avait été fixée le 15 décembre à Saint-Domingue et bien que rien n'ait filtré sur la teneur des conversations on estime que les participants ont analysé les 6 thèmes figurant dans l'agenda de négociation.

Avant le début de la rencontre, le ministre pour la Communication et l'Information du Venezuela, Jorge Rodríguez a déclaré aux journalistes accrédités que malgré les obstacles dressés au dialogue par des

secteurs de la droite vénézuélienne, la délégation du gouvernement s'est assise à la table de négociations avec les plus grandes attentes.

L'ex-président du gouvernement espagnol José Luis Rodríguez Zapatero et le ministre dominicain des Affaires étrangères ont assisté à la réunion d'hier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/152462-le-dialogue-entre-le-gouvernement-et-lopposition-du-venezuela-se-poursuit-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba